

COVID-19 : La Fédération Française Sports pour Tous suspend toutes les activités fédérales jusqu'à nouvel ordre

Suite à l'allocution du président de la République, la Fédération Française Sports pour Tous suspend l'ensemble des activités fédérales jusqu'à nouvel ordre pour freiner la propagation du Coronavirus Covid-19.

La Fédération, agréée par le Ministère, contribue à la solidarité nationale pour lutter contre la propagation du virus qui frappe actuellement notre pays.
En conséquence, le Bureau fédéral a pris la décision de suspendre toutes les activités – cours, stages, regroupements, formations - à compter du lundi 16 mars et ce jusqu'à nouvel ordre.

L'activité reprendra dès que les conditions sanitaires le permettront.

Nous demandons à l'ensemble du réseau Sports pour Tous de respecter scrupuleusement ces consignes pour faire front collectivement.

Pour rappel, il est essentiel, afin de limiter la propagation du virus, de respecter au mieux les préconisations émises par le Ministère de la Santé et des Solidarités telles que rappelées ci-dessous :



COVID-19

FACE AU CORONAVIRUS : POUR SE PROTÉGER ET PROTÉGER LES AUTRES

- Se laver très régulièrement les mains**
- Tousser ou éternuer dans son coude ou dans un mouchoir**
- Utiliser un mouchoir à usage unique et le jeter**
- Saluer sans se serrer la main, éviter les embrassades**

Vous avez des questions sur le coronavirus ?

[GOUVERNEMENT.FR/INFO-CORONAVIRUS](https://www.gouvernement.fr/info-coronavirus) **0 800 130 000**
(appel gratuit)

Betty CHARLIER, Présidente de la Fédération Française Sports pour Tous
Pascal PETRINI, Directeur Technique National